

対決
対案
共同

日本共産党を のばせば政治は動く

未来に希望もてる日本に

5つの
転換を

消費税 10% 「先送り」実施でなく
キツパリ中止

アベノミクス 「格差拡大」の暴走ストップ
くらし第一で経済たて直す

アベノミクスの2年で、大資産家と大企業は大もうけ。庶民の生活は、物価は上がり実質賃金は下がり、苦しくなる一方。どの調査でも「景気回復の実感がない」は8割から9割にのぼります。アベノミクスがもたらしたのは、格差拡大と景気悪化だけです。

3つの
日本共産党の
提案

日本共産党は、くらし第一で経済を立て直す政策への切り替えを提案します。

- ①人間らしく働ける雇用のルールを
- ②社会保障一切りすてから拡充へ
- ③TPP 撤退、農業と中小企業の振興を



「共産党以外に堂々と
たたかっていく姿はない」

テレビ番組で
野中元自民党幹事長

安倍暴走政治に立ち向かえない野党がいくら増えても、政治は変わりません。日本共産党の躍進こそ政治を変える、最も確かな力です。

当選を祝してカチヤーシーを踊る翁長さん(中央)



沖縄知事選・翁長さん圧勝
米軍新基地の建設ストップをかかげた翁長雄志さん。保革を超えた「オール沖縄」の力が新しい歴史を開きました。

沖縄 米軍基地 新基地建設は中止を
基地のない平和な島へ

沖縄知事選の結果を無視し、新基地建設を「粛々と進める」という安倍政権。これで民主主義の国といえるでしょうか。今度は総選挙で安倍政権に厳しい審判を下しましょう。

集団的自衛権 「戦争する国」許さない
9条生かした平和外交を

集団的自衛権の行使とは日本を守ることでも、国民の命を守ることでもありません。アメリカが引き起こす戦争に自衛隊が肩を並べて参加することです。集団的自衛権の「閣議決定」撤回、秘密保護法を撤廃せよ——総選挙でハッキリ審判を。

原発 再稼働ストップ
「原発ゼロ」の日本へ

「稼働原発ゼロ」はすでに1年2カ月。この間の国民の省エネ努力は原発13基分にも。原発なしでも日本社会は立派にやっています。